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Medio Ambiente
Más contenedores para el aceite doméstico,

bajos índices de huella de carbono y campaña
contra la «basuraleza».

Deportes
Los pinteños recuperan el pulso en sus
actividades y la concejalía prepara
competiciones sociales y escolares
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Banco Municipal 
de Alimentos

Iniciativa municipal que sigue
sumando apoyos. 

Descubre cómo funciona. 

Inversiones financieramente sostenibles
Proyectos muy necesarios para Pinto en
distinto grado de ejecución y aprobados
por Pleno.
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El Ayuntamiento de Pinto
puso en marcha durante
el confinamiento el
Banco de Alimentos
Municipal (BAM) con el
objetivo de paliar las
carencias de productos
de primera necesidad a
la que se enfrentan
algunas familias. 
La iniciativa ha tenido
gran aceptación entre la
ciudadanía,
asociaciones y
supermercados.

¿Cómo funciona?
En los comercios y
supermercados
colaboradores se han
instalado cajas de

cartón en las que los
vecinos y vecinas de
Pinto podrán depositar
los productos que
quieren donar (alimentos
no perecederos y
productos de higiene de
primera necesidad). Se
trata de una propuesta
abierta a la que pueden
sumarse más empresas,
supermercados y
establecimientos del
municipio que quieran
ayudar.
Estos puntos de

donación son de dos
tipos: fijos y móviles. Los
puntos fijos están
repartidos por distintos
comercios y

supermercados de la
ciudad y los puntos
móviles son itinerantes.
A través de las redes
sociales se informa de
ellos a la ciudadanía.

Estamos para
ayudarte
Las personas que
necesiten obtener los
productos donados al
Banco de Alimentos
pueden dirigirse a los
Servicios Sociales,
llamando al teléfono 91
248 38 00, de lunes a
viernes de 10:00 a
14:00 horas o a través
del correo electrónico:
ssociales@ayto-pinto.es 
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n ¿Cómo funciona el Banco de Alimentos Municipal?



¿De dónde saca los
productos el BAM?
Gracias a la
colaboración ciudadana
a través de los distintos
puntos fijos y móviles
dispuestos en la ciudad,
de las donaciones de
empresas y comercios
de la ciudad es posible
suministrar alimentos y
productos de higiene a
las personas que lo
necesiten de Pinto.
Además, los asesores
del Equipo de Gobierno
donarán parte de su
salario durante 4
mensualidades para
colaborar con el BAM. 
Además, las personas
interesadas en realizar

labores de voluntariado
relacionadas con el
BAM pueden hacerlo a
través de participacion@
ayto-pinto.es

¿Qué productos se
pueden donar?:
Alimentos no
perecederos: leche,
aceite, tomate frito,

cereales, galletas, pasta,
arroz, patés, cacao y
café solubles, fruta en
conserva y latas (atún
sardinas, caballa…). 

Productos de Higiene:
champú, geles, pasta de
dientes, papel higiénico,
desodorante, jabón de
manos y productos de
higiene íntima.

Y recuerda:
la lista
completa de

colaboradores, puestos
móviles y puestos fijos
puede consultarse en
este código o en la web
municipal:
www.ayto-pinto.es 
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Para ampliar la
eficacia del BAM, 
el Ayuntamiento ha
firmado un
convenio de
colaboración con
Cáritas y Cruz
Roja por el cual
recibirán
30.000 euros
(15.000 cada una). Se trata de
un punto del acuerdo firmado por

PSOE, Unidas Pinto y
Podemos Pinto por el
que personas en
emergencia social
podrán consumir
alimentos frescos
(carnicería y
pescadería) en el
comercio local, ya
que, debido a la

normativa vigente, no pueden a través
del BAM. 

n Convenio con Cruz Roja y Caritas sobre alimentos frescos





El Ayuntamiento de
Pinto viene impulsando,
como dinamizador del
progreso del municipio,
las Inversiones
Financieramente
Sostenibles (IFS).

• ¿De dónde sale
el dinero? La Ley de
Racionalización y
Sostenibilidad de la
Administración Local
del año 2013 exige
que el dinero que no se
haya gastado durante
el año (ejercicio
económico) se destine a

la amortización de
deuda. La única
excepción para evitar
que el dinero
permanezca en las
entidades bancarias es
llevar a cabo
Inversiones
Financieramente
Sostenibles (IFS). 

• ¿Cómo
funcionan las IFS?
Deben aprobarse en
sesión plenaria y
adjudicarse antes del
final del año en curso.
Deben suponer un

gasto reducido o nulo
de mantenimiento y
que, además, su
explotación no requiera
de nueva contratación
de personal. Por tanto,
no puede destinarse
esta cuantía económica
para otras áreas como,
por ejemplo, servicios
sociales o actividades
culturales.

• ¿Para qué
sirven? Para mejorar
la ciudad dentro de los
límites que establece
esta Ley.

n Inversiones financieramente
sostenibles: progreso y consenso

noticiasmunicipales
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A propuesta del
Gobierno Municipal,
la Corporación
Municipal respaldó
en sesión plenaria
una serie de
Inversiones
Financieramente
Sostenibles (IFS) con
una inversión
cercana a los
900.000 euros,
para realizar un
total de 23 obras muy
necesarias para la
ciudad. Gestionadas
por el área de Servicios
Generales destacan las
siguientes actuaciones:
Tenería (finalizada):
En la c/ Antonio López
ha comenzado a verse
la mejora de la
luminaria en los pasos
de peatones, con la
novedad de que
incluyen un detector de
movimiento para
intensificar la
iluminación cuando se
aproxima 
el viandante.
Presupuesto: 46.176€.

Camino rojo (en
ejecución): arreglo y
mejora de asfaltado,
mejora de la luminaria,
y extensión de la senda
hasta la calle Matilde
Salvador. Presupuesto:
150.675€.

Zona centro (en
ejecución):
Seguridad vial:
Traslado de la salida

peatonal del pasadizo
de la calle Pedro Faura
por razones de
visibilidad para
viandantes y
conductores, incluye el
traslado de la farola en
la esquina con la calle
Nicaragua para evitar
que obstaculice la
acera. También se va a
mejorar el acceso de
vehículos a esa calle.
Presupuesto:
27.364,74€.
Iluminación: La
luminaria de la Plaza
del Ayuntamiento, del
suelo y de la fachada
de la Casa Consistorial

n Inversiones Financieramente

noticiasmunicipales
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está siendo
reemplazada por
iluminación led
para ajustarse a
la normativa e
incrementar el
ahorro energético.
Presupuesto:
47.190€
Transporte y
movilidad
(parcialmente
acometidas):
Mejoras de la
accesibilidad en las
paradas de bús para

personas con
discapacidad. Cuantía:
17.341,46€.
Vallado de zonas
peatonales: para
prevenir atropellos.
Presupuesto:
26.021,05€

Edificios
municipales
(parcialmente
acometidas):
Mejoras de
accesibilidad en La
Casa de la Cadena, el
Edificio de Servicios
Técnicos, el Pabellón
Sandra Aguilar y la
piscina municipal.
Presupuesto:
69.304,54€

Climatización: Con
reparación y
renovación en el
Edificio de Policía, el
Teatro Francisco
Rabal, el Edificio de
Servicios Técnicos y
el edificio de Santa
Rosa de Lima.
Presupuesto:
79.958,97€
Policía Local

Adquisición de cuatro
nuevos vehículos.
Presupuesto:
108.818,45 euros.

Próximas obras:
Dada la situación del
COVID-19, el inicio de
las obras para el nuevo
Skate Park en el Parque
Juan Carlos I se ha
retrasado.

Sostenibles: Servicios Generales



En el ámbito de
Medio Ambiente, las
IFS ya concluidas son
las siguientes:

Bancos del
mirador del
Parque Juan
Carlos I: se han
cambiado por unos
nuevos y de un
material más
duradero.
Presupuesto: 
15.694,91€.

*Espacios de libre
expresión: son un total
de 6 y estos son sus
emplazamientos: en la
entrada del teatro, en la
esquina del parque Juan
Carlos I con la calle del
polideportivo Príncipes
de Asturias, en el Parque
del Egido, en el entorno
de la estación de Renfe,
Plaza David Martín y en
la entrada del parque
Gabriel Martín (acceso
calle Antonio López).
Presupuesto:
11.434,50€.

Adaptación
de los vallados de
los parques
infantiles. Se trataba
de elementos antiguos de
madera que han
terminado su vida útil.
Se ha sustituido por

vallado metálico en los
parques José Crespo,
Luxemburgo y Juana I de
Castilla. Presupuesto:
14.495,80€. 

Caminos rurales en
el Parque Regional
del Sureste: tareas de

n Inversiones Financieramente

noticiasmunicipales
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desbroce y restauración
para facilitar su uso en
el ocio y agricultura.
Presupuesto:
41.128,50€. 

Aparatos
biosaludables en la
calle Nicolás Fúster,

calle Francia y el Parque
Juan Carlos.
Presupuesto:
12.977,25€.

Fuentes para beber
y de riego en
parques y
medianas: Con
actuación en las

acometidas de riego en
área de Cristina Sur y
Mediana de la calle
Cataluña y fuente de
agua potable en la
Plaza del Cristo.
Presupuesto:
17.091,25€

Próximas obras:
Adecuación de los pasos
que se han formado de
forma natural por el
tránsito de peatones en
zonas verdes de La
Rábida, Tenería II y
Barrio de Buenos Aires.
Presupuesto:
48.348,27€.

Sostenibles: Medio Ambiente

Son de uso exclusivo para empresas,
asociaciones y particulares pinteños. Los

anuncios deben llevar fecha de
publicación y retirarse a los 30 días.

Tamaño máximo DIN A-3 y mínimo DIN A-5.  No se
usarán pegatinas, vinilos ni pegamentos. Se eliminarán

los anuncios que atenten contra la dignidad, los
derechos fundamentales o promuevan actividades

ilegales, casas de apuestas o el consumo de alcohol o
tabaco. Consulta las normas completas en el código

que aparece en esta noticia.   

n Espacio de libre expresión
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El alcalde de Pinto, Diego
Ortiz González, y
miembros de su gobierno
mantuvieron una reunión
con Adif- RENFE para
trasladarles las
necesidades que tiene la
zona de la estación:
cambio de luminaria,
reparación e instalación
de nuevas pantallas
acústicas, poda de
árboles y adecuación de
las plazas de
aparcamiento. También
se solicitó la cesión al
Ayuntamiento del
mantenimiento de los
túneles subterráneos para
efectuar mejoras.

El Alcalde planteó la
necesidad de la mejora
en la frecuencia de los
trenes en la línea C-3 y
reiteró la urgencia de que
Pinto cuente con un
Apeadero en la zona de

La Tenería. Para trasladar
esa necesidad, ya se ha
solicitado una reunión al
Ministerio de Transportes,
Movilidad y Agenda
Urbana, organismo
competente. 

n Reunión con Adif-RENFE para solicitar mejoras
En este encuentro impulsado por el Gobierno Municipal se abordó la situación de
la zona de la estación, la urgencia de que La Tenería cuente con un Apeadero y un
aumento en la frecuencia de los trenes

noticiasmunicipales

El Gobierno Local
quiere dinamizar el
proyecto del tercer
centro de salud y
especialidades,
aclarando que la
competencia de su
construcción y la
titularidad de la
parcela son de la Comunidad de
Madrid. La cesión fue  realizada en
2008 por el Gobierno Local socialista.

Así lo recordó el Alcalde
de Pinto en una visita a
esos terrenos junto con
Ángel Gabilondo,
portavoz socialista en la
Asamblea de Madrid.
También acordaron
presentar una
proposición no de ley en

la Asamblea para instar al Ejecutivo
Regional, una vez más, a la
construcción de este equipamiento.

n El tercer Centro de Salud debe ser una realidad



Los grupos municipales de
PSOE, Unidas Pinto y
Podemos Pinto
presentaron una moción
al pleno ordinario de
julio, con el objetivo de
cambiar el nombre del
Parque Juan Carlos I ante
las últimas noticias que
afectarían directamente al
rey emérito.  
En el texto de la moción,
que fue aprobada, figura
el compromiso de realizar
una consulta
ciudadana para elegir
el nuevo nombre del
parque, en función de las
opciones que se
establezcan a partir de los
nombres aportados por

los grupos que apoyaron
esta moción.
La portavoz del Equipo de
Gobierno, Lola Rodríguez,
ha señalado que “debe
quedar claro que esta
moción no tiene nada que
ver con el debate entre
monarquía o república”.
Rodríguez, primera
teniente de Alcalde, ha
explicado que “esta
propuesta viene 
motivada porque no es
concebible que el 
espacio más emblemático
de nuestra ciudad tenga
un nombre que se pueda
considerar como dudoso
en el ámbito de lo ético o
de lo moral”.

El hasta ahora conocido
como Parque Juan Carlos
I, con sus 550.000 m2 de
zonas verdes, ocio y
dotaciones, es el pulmón
verde del municipio y un
espacio muy valorado por
pinteños y pinteñas y
municipios del entorno.
Para los firmantes de la
moción “es importante
que el parque más amplio
y visitado de la ciudad
lleve un nombre a la
altura de las
circunstancias” y no “el de
una persona sobre la que
recaen fundadas
sospechas de su
participación en
eventuales casos de
corrupción”.

La consulta
ciudadana para la
elección del nuevo
nombre del parque está
prevista que se produzca
a partir del mes de
septiembre. La fecha se
dará a conocer a través
de los canales
institucionales con la
debida antelación.
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n La ciudadanía elegirá el nuevo nombre
para el Parque Juan Carlos I

noticiasmunicipales



Atendiendo
a este
decreto (texto
íntegro

escaneando el código)
las delegaciones son las
siguientes:

.- Diego Ortiz
González: Alcalde y
concejal de Urbanismo.
.- Lola Rodríguez
Morcillo, primera
Teniente de Alcalde.
Asume las áreas de
Presidencia y Relaciones
Institucionales,
Administración General;
Administración
Electrónica y
Comunicación, Prensa,
Innovación y
Transparencia.
.- Federico Sánchez
Pérez, segundo
Teniente de Alcalde será
responsable de
Hacienda,
Presupuestación y
Gestión de gastos;
Gestión de ingresos,

Contratación y
Patrimonio.
.- Flor Reguilón
Aguado, tercera
Teniente de Alcalde
dirige Medio Ambiente,
Protección Animal y
Patrimonio Natural,
Mujer e Igualdad, y
Empleo y Formación
.- Toñi Soguero

Fernández, 
concejala responsable
de Servicios Sociales,
Educación y
Cooperación
Internacional.
.- Guillermo Portero
Ruiz, concejal de
Cultura, Juventud e

Infancia, Patrimonio
Histórico, y Turismo
.- Pablo Leal

Rodríguez,
concejal de Servicios
Técnicos, Obras y
Servicios Generales;
Movilidad.
.- Lydia Rupérez
Alonso, concejala de
Deportes y Actividades
Físicas; Salud y
Consumo y Recursos
Humanos.
.- Alejandro Robles

Puertas, concejal de
Mayores, Participación
Ciudadana, Comercio e
Industria y Seguridad
Ciudadana.
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n Reorganización del Equipo de Gobierno
Un decreto de Alcaldía viene a equilibrar el peso de las distintas Concejalías para
reestructurar la carga que soportan los concejales con responsabilidad de gobierno
y ofrecer un mejor servicio a la ciudadanía
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El Proyecto A.R.P.A.
(Aula de Reflexión
Personalizada al
Alumnado) ha sido
galardonado en el V
Concurso de Buenas
Prácticas Municipales
en la prevención e
intervención frente al
absentismo y el acoso

escolar. Con éste ya
son tres los premios
obtenidos por la
Concejalía de
Educación del
Ayuntamiento de Pinto,
en su labor por la
prevención e
intervención frente al
absentismo y el acoso.  

Este premio, otorgado
por la Federación
Española de Municipios
y Provincias y el
Ministerio de Educación
y Formación Profesional,
reconoce la labor que
desde hace años
desarrolla esta
concejalía atendiendo
al alumnado que se
encuentra en suspensión
temporal de asistencia
al centro, ofreciendo
una intervención
individualizada y el
acompañamiento al
centro, con la
posibilidad de un
proceso de mediación
con el alumno antes de
que se produzca la
expulsión.

educacióneducación

n Premio para la concejalía de Educación por
su proyecto contra el absentismo escolar
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Tras el decreto del Estado
de Alarma, en el mes de
marzo, desde el
Ayuntamiento de Pinto se
han desarrollado una serie
de acciones encaminadas
a paliar las consecuencias
socioeconómicas de la
pandemia. 
Actualmente, se mantienen
con el único objetivo de
brindar ayuda a la
ciudadanía en estos
momentos tan duros.
Por ello, las áreas de Mujer
y Servicios Sociales fueron
decretadas como servicios
esenciales desde el inicio
del estado de alarma y han
estado trabajando a pleno
rendimiento desde
entonces. 
Así, desde Mujer se ha
hecho desde el principio
del estado de alarma un
seguimiento especial a
aquellas que tenían unas
necesidades más
acuciantes tanto a efectos
psicológicos, jurídicos o de
índole económica. 
En el caso de Servicios
Sociales, se ha reforzado el
personal con el objetivo de
agilizar los trámites que

deba hacer la ciudadanía
para solicitar ayudas.

•Reparto de menús: a
personas vulnerables y
atención a personas
mayores El Ayuntamiento, a
través de Servicios
Sociales, reparte en la
actualidad menús a
personas mayores y otros
colectivos en riesgo de
exclusión social. 
Durante la época más dura
de la pandemia (hasta
finales de mayo) desde
Servicios Sociales se
coordinó el reparto de un
total de 11.858 menús
completos gracias a la
subvención de la Fundación

Vodafone, incluidos los
menores beneficiarios del
cheque comedor o las
familias de Renta Mínima
hasta que se tramitaran
otras ayudas y tuvieran
cubiertas sus necesidades
alimenticias se les
proporcionó este tipo de
menús.
Desde mayo el
Ayuntamiento de Pinto
asume el coste de este
reparto.

• Mayores: Además de
los menús a personas
mayores en situación de
vulnerabilidad se contactó
con todos los usuarios y
usuarias de Teleasistencia y

serviciossociales

n Pinto destina más de medio millón de
euros en gasto social contra la COVID-19
El Ayuntamiento empleará un total de 551.527,25€  para paliar los
efectos socioeconómicos de la pandemia, que se sufragarán a través
del superávit municipal y la partida de emergencia social
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del Centro Santa Rosa de
Lima y se puso a su
disposición un servicio de
compra a domicilio de
alimentos y de productos
farmacéuticos y de gestión
de basura doméstica.
•Banco de Alimentos
Municipal: Creado como
respuesta al COVID-19
(pág. 4-5). 
•Refuerzo de
personal: Servicios
Sociales: con la
contratación de 3
trabajadora/es
sociales, 1 psicóloga,
1 administrativa y
ampliación de los
programas de respiro
familiar y Atención a
Personas y Familias en
Situación y/o Riesgo de
Exclusión Social.
•Mujer: se ha completado
el equipo psicológico para
mujeres víctimas de
violencia de género con
una psicóloga más.  Lo que
forma un equipo de 4
profesionales de psicología. 
•Ayudas de
emergencia social:
Desde Servicios Sociales y
Mujer hay establecidas
ayudas económicas para
todas aquellas personas
que estén en situación de
vulnerabilidad.
Durante el estado de
alarma, se decretó
moratoria en el pago de los
alquileres de las viviendas
sociales y de patrimonio.

•Educación: programa
de apoyo educativo online,
para la mejora del
rendimiento de los alumnos
que se encuentren en
situación de desventaja,
con acompañamiento para
potenciar el aprendizaje y
el rendimiento académico.

También se han adquirido
tablets para las familias
que carecían de
dispositivos electrónicos. 
•Violencia de Género
en Periodo de
Emergencia por
COVID-19. Este apoyo
educativo, aunque se
enmarca en el Pacto de
Estado contra la Violencia
de Género para los
estudiantes de infantil y
primaria, fue posible
ampliarlo a estudiantes
pinteños de secundaria
gracias a la colaboración
de 13 jóvenes voluntarios
(de ambos sexos) de Pinto.
•Dotación económica: 
Atendiendo a la normativa
promulgada por el
Gobierno de España las
administraciones públicas

tienen la posibilidad de
destinar un 20% del
superávit del ejercicio de
2019 para ayudas. En el
caso de Pinto esto supone
un total de 759.272,88€
de esa cuantía 390.000
euros se han destinado a
gasto social contra el

coronavirus conforme al
acuerdo económico
alcanzado entre el
Gobierno Local (PSOE
Pinto), Unidas Pinto y
Podemos Pinto.
Además, se destinó un
total de 161.527,25€
de prestaciones
económicas de
emergencia social

tramitadas en Servicios
Sociales de marzo a
primeros de julio de 2020.

Nota: se han reforzado
las Concejalías de Servicios
Sociales y Mujer para
llegar a todas aquellas y
aquellos que lo necesiten;
en caso de ser necesario se
dotará de una mayor
partida presupuestaria.

•Si lo necesitas… estamos
para ayudarte.

•Si estás en una situación
complicada te recordamos
que tienes a tu disposición
Servicios Sociales.

• Y recuerda: tus datos se
tratarán de forma
confidencial.

serviciossociales
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Talleres monográficos trimestrales:
El área de Cultura prepara una batería de talleres
monográficos con una duración de 12 sesiones y
destinados a un público adulto (más de 15 años).

Precio: Talleres de dos horas: 48 €. 
Talleres de 1,5 h: 36 €. 

Información: culturacc@aytopinto.es

En esta ocasión, la pieza del mes en el Museo de la Casa de la Cadena es
la radio. Un medio de comunicación que es una magnífica alternativa de

entretenimiento y, además, ha supuesto el
instrumento por excelencia de conocimiento de
los grandes acontecimientos jugando un papel
esencial en conflictos o grandes crisis. Una vez
más, durante la pandemia, la radio informa,
entretiene y nos une. Más información en
www.turismodepinto.es  

Pieza del mes: la radio que nos une

Museo Casa de la Cadena
Tras el paréntesis veraniego las actividades del
Museo de la Cadena vuelven con novedades.
Entre ellas, la propuesta Viernes en Cadena, con
un taller familiar divertido, que se suma a las
propuestas de Sábados en Familia o a las
excursiones habituales por nuestra geografía.

cultura



cultura
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El nuevo curso de la Escuela
Municipal de Música tiene
previsto su inicio a partir del 21 de
septiembre, de forma escalonada. 
Las prioridades: mantener la
seguridad y la calidad del servicio,
por lo que se van a adoptar

medidas de
distanciamiento
específicas, de
desinfección y limpieza,
además de protocolos de
entrada y salida para
personal, familias y
alumnado.

Reto superado: La
pandemia ya obligó a la
Escuela Municipal de

Música a trasladar su actividad de
presencial a online, creando 40
aulas virtuales en una plataforma
educativa con 640 miembros, clases
en directo por videoconferencia y
dos video-conciertos fin de curso
con profesores y alumn@s. 

n La Escuela de Música se reinventa
Inicio del nuevo curso a partir del 21 de septiembre

El Ayuntamiento de Pinto pertenece
desde 2015 a la Red de Entidades
Locales por la Transparencia y la
Participación Ciudadana de la
FEMP compuesta por más de 250
entidades. El pasado 2 de julio tuvo
lugar la IV Asamblea de la RED
donde se presentaron las líneas
maestras que desarrollarán los
grupos de trabajo para los
próximos dos años. En esta etapa,

el grupo de trabajo de Gobernanza
Participativa será liderado por el
Ayuntamiento de Pinto con la
misión de contribuir a la apertura
de las administraciones a la
ciudadanía. La función de
coordinación se encarga de
impulsar la inclusión de nuevos
expertos/as en el grupo, delimitar
los temas en los que trabajar,
fijación de hitos y tiempos.

n Gobernanza, transparencia y ayuntamientos
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El trabajo de dos mujeres que
buscan expresar sus ideas a través

del arte. Interesante muestra de dos
artistas locales que combinan arte
digital, escultura y fotografía para

defender las fragilidades del ser
humano, denunciando el cuerpo-

escaparate y la perfección artificial
pandemia del COVID-19

Sala de Exposiciones de la
Biblioteca Javier Lapeña.

Hasta el día 12 de
septiembre. 

n Dos mujeres imperfectas
con Cristina Collado y Eva Ruiz

“Femenino singular”, de Javier
Córdoba, quiere rendir un
homenaje a la mujer y su papel
social en las diferentes culturas,
que el autor ha conocido a través
de sus diferentes viajes: Cuba,
Japón, Argentina, India,
Tailandia, Portugal. Diferentes
contextos, diferentes culturas y un
elemento común: la mujer. Sala
de Exposiciones de la Casa
de la Cadena. Hasta el día
de 10 septiembre.

n Javier Córdoba: 
Exposición Femenino singular

exposiciones

Exposiciones previstas inicialmente para la celebración del Día de la Mujer y
que se suspendieron con motivo de la pandemia ocasionada por el COVID-19.
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Una muestra compuesta por dibujos
realizados por hijas e hijos de
mujeres víctimas de violencia
machista. A través de sus creaciones,
la infancia muestra sus temores,
representando escenas cotidianas de
vidas llenas de maltrato. Organiza la
Comisión para la Investigación de
Malos Tratos a Mujeres y la
Federación Española de Municipios y
Provincias. Sala de Exposiciones
de la Casa de la Cadena. Del
16 al 30 de septiembre.

La muestra reúne obras
relacionadas con personajes

de fantasía e incluye los
bocetos de los trabajos para

mostrar cómo se desarrolla el
proceso creativo. En los
diseños se ha buscado

transmitir las características
físicas como psicológicas de

los personajes; además, la ropa de cada personaje
enfatiza estas características. Para el dibujo se han

usado herramientas digitales. Sala de
Exposiciones de la Biblioteca Javier

Lapeña. Del 17 de septiembre al 3 de
octubre. Inauguración, el miércoles 17, a

las 19:30 h.

n Crecer con miedo
Niños y niñas ante la violencia de género

n Diseño de Personajes, de Lucía Pozzo

exposiciones
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El Taller Municipal de Dibujo y
Pintura, que desde hace años
imparte el pintor Ramón Córdoba,
tiene previsto su inicio el 1 de
octubre. La inscripción ya está
abierta. Telf.: 676 36 35 48. Mail:
ramoncordoba13@gmail.com   

•Niñ@s: lunes y miércoles de
17:30 a 18:30 h o martes y jueves
de 17:30 a 18:30 h: 30 euros/mes.
Enseñanza individualizada, diversas
técnicas e introducción a la pintura a
través de juegos y retentiva.
•Jóvenes: martes y jueves de 18:30 a
20:00 horas: Precio: 35 euros/mes.
Con conceptos como, anatomía, color,
perspectiva o luz. 

•Adultos: lunes y miércoles de 18.30 a
20.30 h: 40 euros/mes. Viernes de 9.30
a 12.30 h: 35 euros/mes. Se explican
diversas técnicas y conceptos, con
cuadro para la exposición fin de curso.
Alumnos y alumnas expondrán un
cuadro en  la muestra fin de curso.

n Taller municipal de Dibujo y Pintura

talleres
anuales

El Taller Municipal de
Cerámicatiene
previsto su inicio el 5
octubre impartido
por el profesor
Antonio Escoz.  El
plazo de inscripción
ya está abierto. Se
ofrece un aprendizaje
del proceso cerámico desarrollando la
creatividad y dando a conocer técnicas
de construcción y decoración en un
ambiente agradable trabajando distintas
fórmulas con diferentes arcillas.
Se imparten técnicas decorativas y se

aprende a tornear en el
torno de alfarero:
vasijas, platos, teteras,
cuencos, retorneado,
etc.
•Adultos: lunes y
miércoles de 15:30 a
17:30 h o de 19:00 a
21:00 h.

•Niñ@s: lunes y miércoles de 17:30 a
19:00 horas. 

Más información:
Antonio Escoz: 677615194 /
656315342 aescoz@gmail.com
aescoz.wix.com/aescoz

n Taller Municipal de Cerámica





MAYORES: Paralizadas las
actividades en el 
Centro Santa Rosa de Lima
En cumplimiento de la orden 668/2020, de
19 de junio, de la Consejería de Sanidad:
«Quedan suspendidos todas las actividades y
servicios calificados de ocio y entretenimiento

a mayores hasta que el Gobierno declare (...) la finalización de
la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19.”
En cuanto sea posible volverá la actividad habitual con viajes,
baile talleres y eventos al aire libre. 

La Sala de
Estudio de la
Biblioteca Javier
Lapeña tiene
previsto abrir el
día 17 de
agosto, con cita
previa, y con
horario de lunes
a viernes de 8:30
a 14:00 h y las
tardes de los lunes y miércoles de
16:00 a 21:00 h. La reserva se
hará el día anterior sobre uno de
estos turnos (mañana o tarde) y
será nominativa, debiendo
identificarse el estudiante ante el
personal de control quién le
indicará el puesto asignado. 

.- Seguridad:
Se recuerda que
los usuarios
deben seguir las
instrucciones de
la cartelería del
edificio y del
personal del
centro respecto al
uso del gel
hidroalcohólico,

el respeto de la distancia social, el
uso obligatorio de la mascarilla, la
asignación y disposición de puestos
de estudio y el modo adecuado de
tránsito por las zonas comunes.
.- Nota: La apertura está
supeditada a las disposiciones
sanitarias por el COVID-19 

n Estudia en la biblioteca Javier Lapeña, 
de forma segura y con cita previa

educación
mayores

-24-
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igualdad
igualdad

La Concejalía de
Mujer e Igualdad,
ofrece talleres de
Autodefensa Feminista
nocturna, para que las
mujeres que viven en
Pinto puedan sentirse
libres y seguras
cuando están
efectuando sus rutinas
diarias. 
El taller ofrece una
serie de pautas y técnicas de
aplicación inmediata para saber
cómo actuar ante ataque potenciales
o una agresión física real.
Los talleres, de tres horas cada uno,
se desarrollan en horario nocturno y
se dirige pinteñas mayores de 16
años. 
Están previstos talleres en los
meses de agosto y septiembre

El objetivo de los
talleres es romper la
idea preestablecida de
peligro e indefensión
en los desplazamientos
nocturnos. 
Inscripciones: Las
interesadas ya pueden
preinscribirse en la
Concejalía de Mujer
(Centro Municipal
Rosario de Acuña),

llamando al 91 248 38 17 (de 9:00
a 14:00h) o enviando un correo con
sus datos y contacto a
controlmujer@ayto-pinto.es. 
En el Centro Rosario de Acuña
también les informarán de los
horarios y fecha de comienzo de las
actividades. 
Financiación a través del Pacto
de Estado en época de COVID.

n Inscríbete en el taller de autodefensa feminista

Cuentacuentos en familia por la igualdad
En octubre está prevista la vuelta de los Cuentacuentos en
familia por la igualdad, una propuesta lúdica destinada a
superar roles y estereotipos a todos los niveles. Son
gratuitos, dirigidos a niños y niñas de 4 a 9 años,
acompañados de una persona adulta y las invitaciones se
pueden recoger el sábado anterior en la misma biblioteca
donde se realizan. Todos los cuentos comienzan a las
17:30 horas y hay que solicitar plaza en la biblioteca
donde se vayan a celebrar. 



Las Ludotecas
Municipales Manolito
Gafotas comenzarán los
programas de Ludoteca
y Ludopeque en el
próximo mes de octubre,
dos días a la semana,
de 17:30 a 19:00 h
(lunes y miércoles o
martes y jueves). Los
horarios se determinarán
en función del número
de menores participantes,
aunque las familias
podrán seleccionar los
días de preferencia.
El programa de
Ludoteca desarrolla
actividades de
animación dirigidas a
menores de 3 a 12
años y basadas en
juegos, talleres de
manualidades y
expresión plástica,
sesiones de
psicomotricidad-
relajación,
cuentacuentos,
animación a la lectura,
talleres de maquillaje,
expresión corporal,
actividades familiares,
excursiones, baile o
inglés a través del
juego.

El programa de
Ludopeque es un
servicio para menores
de 1 a 3 años (siempre
acompañados de un
adulto), que busca crear
hábitos de convivencia
a través del juego.

.- Inscripciones: Del 7
al 18 de septiembre en
edificio de la Casa
Consistorial (Plaza de la
Constitución, 1);
también puede hacerse
mediante carta
certificada dirigida al
Ayuntamiento de Pinto;
de forma telemática
(https://sedeelectronica.
ayto-pinto.es) o en los
registros de cualquier
órgano administrativo.

.- Admitidos: El
listado se publicará el
25 de septiembre en las
Ludotecas Municipales.
En caso de no cubrirse
las plazas el plazo de
inscripción
permanecería abierto
durante el curso. 
.- Precio: 15 euros
mensuales que se
abonarán mediante
domiciliación bancaria.
.- Información: en
Ludoteca Fúster 
(c/ Nicolás Fuster, 
telf.: 649 902 343).
Ludoteca Tenería
(c/ Juana Francés, 
telf.: 679 149 780.
Horario de septiembre:
lunes a viernes de
13.00 a 13.30 horas.

infancia

n Únete a las actividades de ludoteca y ludopeque
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infancia

Vuelve el Consejo
de Infancia de
Pinto y lo hace con
más ganas que
nunca de
reencontrarse
después de todo
este tiempo y
seguir defendiendo
los derechos de los
niños y niñas de
Pinto, dando voz
también a las propuestas
y necesidades de la
infancia en nuestra
ciudad. 

¿Cómo volverá a la
actividad? Mediante
reuniones mensuales,
plenos infantiles,
celebrando del Día

Internacional de los
Derechos de la
Infancia o colaborando
con asociaciones y
entidades relacionadas
con la infancia y
juventud. 
¿Cómo puedes
participar?
.- Haciendo llegar
propuestas e ideas.
.- Si tienes entre 8 y

12 años y quieres ser
consejero, escribe a
planinfancia.pinto
@gmail.com

Todavía hay plazas en el programa matinal de Pequeteca, dirigido a
menores entre 12 a 36 meses con proyecto educativo y
metodología similar al de los centros de primer ciclo infantil.

Consta de diferentes actividades plásticas, musicales, de
animación a la lectura y motrices. Su horario es de 9:00 h a

13:30 h de lunes a viernes. Coste mensual: 110 euros.
Información en las Ludotecas. 

n Plaza disponibles en la Pequeteca

n ¡Vuelve el Consejo de Infancia de Pinto!
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Polifacético y versátil, ya sea en un teatro,
un estudio, con su grupo, en talents, en
dúo o en solitario, Rubén Tajuelo, Rosco,
es un pinteño que ha conseguido un lugar
en el mundo de la música. En esta
entrevista habla de diversos temas: su
estilo, sus vivencias durante la pandemia,
su visión del mundo de la música actual y
su cariño por Pinto.  

P.: ¿Cómo has llevado el
confinamiento a nivel personal,
creativo y profesional?
R.: Pues he pasado por diferentes etapas.
Al principio mucho miedo, ansiedad y
pocas ganas de tocar y crear. Después
empecé a acostumbrarme y aproveché
muchísimo el tiempo. Junto a mi pareja
(Andrea Guasch) compuse muchas de las

canciones que han entrado finalmente en el
disco de Hotel Flamingo y aprendí a
utilizar programas de edición de audio y
vídeo con más eficacia. Ahora que se ha
estabilizado un poco el tema, creo que el
balance es muy positivo: Todos los
míos están bien de salud y he aprendido
mucho a nivel personal y profesional. 

P.: ¿Cuáles son tus proyectos?
R.: Seguiré con La Llamada, que sigue
siendo como mi casa. Hemos terminado de
grabar el disco de mi grupo Hotel
Flamingo y esperamos sacarlo lo antes
posible. He puesto todo mi cariño en esas
canciones y en ese proyecto. También
comienzo una gira por teatros junto a
Gerónimo Rauch y Daniel Diges con su
espectáculo VERSUS. Con The Details

en
tre

vi
sta

pinteñ@sdeactualidad

n Entrevista a Rosco:
«Pinto tiene tres cosas maravillosas:
crecimiento, tradición y paz»
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teníamos preparado un nuevo show homenaje a los
Beatles, que no pudimos sacar adelante en marzo,
pero pronto lo haremos.  

P.: ¿Cuál es el “estilo Rosco”? ¿En qué
faceta estás más cómodo?
R.: Haciendo Rock&roll me siento muy cómodo. En
seguida me canso de mí y de mis canciones, pero
cuando se trata de un tema rockero, siempre siento
ganas. También me motivan las canciones con
muchas armonías vocales sea cual sea el estilo. Me
encantan los Eagles, The Beatles, Queen… y hacer
voces con amigos me hace sentir más cerca de ellos.
Creo que el ‘’estilo Rosco’’ podría ser una
mezcla de Rock&roll con armonías vocales.

P.: ¿Cómo ves el panorama actual del
mundo de la música? y, con tu experiencia,
¿hacia dónde crees que se dirige? 
R.: Muy inestable. Me están pasando muchas fechas
de conciertos, pero no me las creo hasta que se
acerca el día porque me han cancelado varios la
misma semana del evento. Los rebrotes son los
culpables, pero quiero destcar que no ha habido
ninguno originado por el sector cultural. Es
una situación indignante, sobre todo cuando ves
playas llenas y teatros vacíos (por ejemplo). Creo
que el streaming y los recintos con aforo limitado son
nuestra única vía.

P.: ¿Qué te viene a la cabeza cuando oyes
hablar de Pinto?
R.: Pinto tiene tres cosas maravillosas: crecimiento,
tradición y paz. Es un municipio muy tranquilo, con
historia y con una evolución descomunal a todos los
niveles. Cuando oigo hablar de Pinto siento
mucho orgullo, porque me hace muy feliz ir a ver
a mi familia y me genera una nostalgia muy especial
recordar mi infancia, mi adolescencia, mis amigos,
mis primeros grupos de música… arropado por un
entorno tan privilegiado. Pinto para mí es casa.

Más de Rosco en instagram: @soyrosco y
@hotelflamingomusic

pinteñ@sdeactualidad
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medioambiente

La ciudadanía de Pinto
puede llevar sus botellas
de aceite usado a los
Puntos Limpios del
municipio: Punto Limpio Fijo
(finca Sika - Parque Juan
Carlos I) y Punto Limpio
Móvil (cada día en un barrio
diferente). Además, las
comunidades de vecinos que
disponen de un bidón propio
en sus garajes para el
reciclaje particular. Ahora,
el hipermercado E.Leclerc y
el supermercado Supercor con el
apoyo del Ayuntamiento de Pinto,
han instalado en sus tiendas nuevos
contenedores para el aceite usado de
uso doméstico. Este nuevo punto de
recogida en la ciudad se suma a los
ya existentes en el Punto Limpio Fijo y
al Punto Limpio Móvil.

El peligro del aceite usado
Verter aceite usado de cocina por el
desagüe genera muchos problemas:
degrada la calidad del agua de los
ríos, contamina el ecosistema, daña la
red del alcantarillado y puede
provocar malos olores y un peor
funcionamiento de las depuradoras.
Por tanto, la gestión inadecuada de
este residuo acaba convirtiéndose en

una gran fuente contaminante que,
además, supone un gran impacto
económico dada la inversión necesaria
para contrarrestar los efectos nocivos
derivados. Reciclar el aceite usado da
una segunda vida a estos desechos. Es
posible transformar el aceite en un
recurso valioso para hacer energías
limpias, poco contaminantes y
biodegradables. 

¿Cómo reciclar?
Basta con esperar a que el aceite se
enfríe, meterlo en una botella de
plástico, y cuando esté llena, llevarla a
uno de los puntos de reciclaje que
existen: Hipermercado E.Leclerc, Punto
Limpio Fijo, Punto Limpio Móvil o al de
la propia Comunidad de Vecinos si
fuera el caso.

n Más puntos para reciclar aceite usado 
E.Leclerc y Supercor se suman a la iniciativa municipal
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La Red Española de Ciudades por el
Clima con el apoyo del Ministerio de
Transición Ecológica y Reto
Demográfico trabaja con el objetivo
de reducir las emisiones locales de
gases con efecto invernadero. 
Para ello, es de gran utilidad calcular
la huella de carbono, que describe la
cantidad total de emisiones de efecto
invernadero que son causadas
directa o indirectamente por un
individuo, organización, evento o
producto, a lo largo de su ciclo de
vida.
Desde 2014, la Red realiza
anualmente un proyecto para apoyar
a sus asociados interesados en
conocer su huella de carbono y
poner en marcha un plan de
reducción de emisiones.

Muy bajas emisiones de
gases invernadero por
habitante: En su última edición,
Actualización, Cálculo, Reducción y
Registro de Huellas de Carbono
Municipales, ha evaluado la situación
de cerca de una treintena de
Gobierno Locales, entre ellos, el de
Pinto. Tras los análisis efectuados, a
lo largo de 2018 se registraron como
emisiones totales 1.259,38 CO2eq
(unidad de medida de la Huella de
Carbono), lo que supone unas
emisiones por habitante de 0,02. 
Se trata del dato más bajo registrado
en todo el informe, compartido con
los Ayuntamientos de Zaragoza, Soto
del Real, Puerto Lumbreras y Parla, y
solo superado por Icod de los Vinos
(Tenerife) con 0,01.

n Mínimos municipales en Huella de Carbono 
Por primera vez se realiza este estudio en el municipio

medioambiente



El Ayuntamiento de
Pinto colabora con el
proyecto Libera:
Unidos contra la
Basuraleza impulsado
por Ecoembes y
SEO/BirdLife. 
Con el lema No tires
colillas, ¡luchemos contra
la #Basuraleza entre
todos! Proyecto Libera
recuerda que las colillas
(una vez bien
apagadas) deben
depositarse en ceniceros
o papeleras para evitar
que contaminen el
medio natural. 

Seamos cívicos
dentro de nuestra
ciudad
Además, en épocas
estivales, pueden
suponer un foco de
incendios si se arrojan
sin más. Al incómodo
impacto estético en
calles y parques de
nuestra ciudad, se une
el enorme coste
económico de su
recogida y gestión y el
grave daño ambiental

producido por hasta
400 sustancias tóxicas
presentes en ellas y con
efectos letales para la
flora y fauna de los
ecosistemas.
Las colillas están hechas
de acetato de celulosa
(componente derivado
del petróleo) y, por tanto,
son un material plástico
no biodegradable. Se
estima que el efecto
contaminante dura entre
7 y 12 años y algunos
autores afirman que
puede llegar hasta los
25. Las colillas también
son un problema
importante para las
estaciones depuradoras

de aguas residuales si las
arrojamos al inodoro.
Tirémoslas a la
basura  o a la
papelera, nunca 
al  WC.

Con tu ayuda, las calles
de Pinto lucirán más
limpias. Basta con utilizar
las papeleras (tras
apagarlas debidamente)
y los ceniceros
disponibles en la vía
pública o en los
establecimientos
hosteleros.

Todxs cuidamos
Pinto. Por un Pinto
sostenible. 

n ¡No tires las colillas al suelo!
Pinto se suma al reto para acabar con este tipo de basuraleza

medioambiente
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Claves de la Organización Mundial de
la Salud para manipular alimentos de
forma segura:
1.- Limpieza de manos,
superficies y utensilios en
contacto con los alimentos: lavarse
las manos antes y durante la
preparación y tras ir al baño. 

2.- Evitar el contacto entre los
alimentos crudos y cocinados
Guardarlos tapados y separados en el
frigorífico. 
3.- Cocinar y calentar
completamente los alimentos: Si
se alcanzan los 70° C en todo el
alimento se garantiza su inocuidad.  
4.- Conservar los alimentos a
temperaturas seguras: o por
debajo de 5ºC o por encima de 65ºC.
Descongelar en la parte baja del
frigorífico y no hacerlo nunca a
temperatura ambiente.
5.- Utilizar agua potable y
alimentos frescos y seguros:
desechar los que presenten deterioro,
mirar la fecha de caducidad y lavar con
agua potable frutas y hortalizas.

n Salud: con la comida no te la juegues

El Coronavirus ha
supuesto la adopción
de medidas
extraordinarias en
España y en la Unión
Europea. Son medidas
que afectan a la vida
cotidiana de los
consumidores: compras por internet,
viajes, billetes de avión, devoluciones,
ampliación de plazos en hipotecas o
pagos, prestación de servicios, pompas
fúnebres, garantías, reclamaciones y

resoluciones
extrajudiciales.
La OMIC de Pinto
informa, ayuda y
orienta a los
consumidores y
usuarios, para el
correcto uso de sus

derechos y recibe y tramita sus quejas
o reclamaciones. OMIC Pinto: 
c/ Italia, 14. Teléfonos: 
91 248 37 00 – 91 248 38 18
Correo: omic@ayto-pinto.es

n OMIC: reclamaciones en tiempos del COVID-19



deportistas locales
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• Miguel Gutiérrez,
la apuesta del Real
Madrid: El pinteño fue
el primer juvenil nacido
en el siglo XXI que
entra en convocatoria
oficial del club. Zidane
lo incluyó en la lista de
23 para el partido
liguero contra el
Español. El lateral, de
18 años, es uno de los
más prometedores
de Europa.

•Guillermo Pernía,
embalado:
El piloto pinteño ha
disputado la tercera y
cuarta prueba del
campeonato Rotax 2020.
En los entrenos oficiales
se mantuvo siempre en los
puestos de cabeza. En la
crono marcó el 5° mejor
tiempo ese día. Progresó
y en las últimas carreras
de la prueba consiguió el
primer puesto.

• Marta Cazalla, al
EDF Logroño: La
jugadora pinteña de
23 años reforzará la
próxima temporada la
zaga de esta escuadra
riojana que milita en la
1ª división femenina.
La defensa pinteña
recala en Logroño tras
su paso por el Real
Betis, Atlético de
Madrid, siempre en
la Primera División.

El campeón pinteño,
ganador de la triple
corona ciclista (Tour,
Giro y Vuelta) y ya
retirado, sigue dando
muestras de buena
forma. La última,
recuperar el KOM o
récord de tiempo de
ascensión en la Bola
del Mundo. En esta dura subida
desde la cima de Navacerrada con
sus 3,1 kilómetros al 12%, el pinteño

registró un tiempo
de 13:50 a una
media de 13,5
km/h, mejorando en
14 segundos el
récord en posesión
de Gonzalo Serrano
obtenido tan solo
dos días antes. Todo
ello, pese al mal

estado de la carretera y a los
pinchazos a los que tuvo que
sobreponerse durante la ruta.

n Alberto Contador sigue en forma y bate el
registro de ascenso a la Bola del Mundo
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Todo listo para
que el balón eche
rodar.
El área Deportes
informa del inicio
de la actividad
municipal de las
competiciones
sociales municipales
para adultos.
El cronograma
establecido para
sentar las bases de
la próxima
temporada es el
siguiente:

•Fútbol 7: Inscripciones hasta
el 9 de septiembre de 2020.
Reunión informativa: 9 de
septiembre de 2020 a las
20:30 horas.

•Fútbol sala: Inscripciones
hasta el 9 de septiembre de

2020. Reunión informativa:
9 de septiembre de 2020 a
las 21:15 horas.

•Fútbol y Baloncesto:
Inscripciones hasta el 14 de
septiembre. La Reunión
informativa el 10 de
septiembre. En el caso del
fútbol, a las 20:00 h y del
baloncesto, a las 20:30 h.

Reuniones:
Pabellón
Príncipes de
Asturias.

Nota: Las ligas,
como toda la
actividad deportiva
pinteña, se regirá por
el cumplimiento
escrupuloso de las
normas que dicten las
autoridades sanitarias.

deportesdeportes

n Competiciones sociales municipales

n Competiciones escolares
Patucos, prebenjamines y benjamines de Fútbol 7 y
Benjamines y alevines de fútbol sala:
inscripciones hasta el 15 de septiembre y
la reunión informativa tendrá lugar en el Pabellón
Sandra Aguilar ese mismo día, a las 20:00 horas.
El resto de competiciones, se establecerán en
coordinación con las entidades deportivas.
Más información en: deportes@ayto-pinto.es;

https://sdpinto.shidix.es/




